

# NGO

## Bhabinkamtibmas Polsek Sukra, Lakukan Tatap Muka untuk Meningkatkan Kesadaran Keamanan di Desa Sukra

Indramayu - [INDRAMAYU.NGO.WEB.ID](http://INDRAMAYU.NGO.WEB.ID)

Aug 13, 2023 - 13:35



Indramayu - Dalam upaya terus mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Sukra, Polres Indramayu Polda Jabar, BRIPKA M. Atim. S, melaksanakan kegiatan tatap muka dengan warga Desa Sukra, Kecamatan Sukra, Kabupaten Indramayu. Minggu (13/8/2023)

Kegiatan ini merupakan bagian dari Program Quick Wins Presisi Tri Wulan III tahun 2023.

Dalam pertemuan yang penuh keakraban ini, BRIPKA M. Atim. S memberikan berbagai himbauan penting kepada masyarakat Desa Sukra.

Di hadapan para warga, Bhabinkamtibma menegaskan pentingnya menjaga kondusifitas situasi keamanan di lingkungan masing-masing.

"Kami ingin masyarakat merasa aman dan nyaman, dan itu dimulai dari kesadaran dan partisipasi aktif kita semua," ungkapnya.

BRIPKA M. Atim. S juga mengingatkan masyarakat untuk tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang berkembang di media sosial, terutama isu yang belum terverifikasi (hoaks).

"Kami mengimbau agar sebelum menyebarkan informasi, pastikan terlebih dahulu kebenarannya. Kita perlu bersama-sama menghindari penyebaran berita palsu yang dapat memicu ketegangan dan kebingungan di masyarakat," tegasnya.

Selain itu, dalam tatap muka yang penuh interaksi ini, BRIPKA M. Atim. S juga mengajak warga untuk selalu berkoordinasi dan melapor kepada pihak berwenang jika mengetahui adanya kejadian pidana atau situasi mencurigakan.

"Kami siap menerima laporan dan akan segera mengambil tindakan yang diperlukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah ini," ujarnya.

Menyikapi kegiatan ini, Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Sukra, IPDA Rudi Hartono menyampaikan apresiasi terhadap inisiatif yang diambil oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sukra.

"Kegiatan tatap muka ini adalah bentuk nyata dari komitmen kami dalam menjaga keamanan dan mendekatkan diri dengan masyarakat. Kami berharap melalui dialog dan interaksi langsung ini, masyarakat semakin teredukasi dan berpartisipasi aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," tuturnya.

Dengan semakin eratnya hubungan antara polisi dan masyarakat melalui kegiatan tatap muka seperti ini, diharapkan wilayah Desa Sukra dapat tetap menjadi lingkungan yang harmonis dan terjaga keamanannya bagi seluruh warganya. Singkat IPDA Rudi Hartono.